

## Minera Candelaria mantiene certificación bajo el Sistema de Gestión Ambiental



El equipo de Minera Candelaria logró mantener la certificación de su Sistema de Gestión Ambiental (SGA) basado en la Norma ISO 14.001-2015, la cual permite a las empresas demostrar el compromiso asumido con la protección del medio ambiente. Esto se demuestra a través de la gestión de los ries-



gos ecológicos asociados a la actividad desarrollada, resaltaron desde la compañía.

Esto, luego de finalizada la auditoría de

mantención realizada en la primera quincena de enero, que abarcó diversas áreas de este distrito. Este proceso corresponde a la novena revisión que se le realiza a la compañía minera en el ciclo de certificación.

Dentro del desarrollo de la última reunión de auditoría, el equipo perteneciente al Organismo Certificador Internacional (DNV-GL), informó que se recomendará la mantención de la certificación de todas las operaciones del Distrito Candelaria, al evidenciar un alto nivel de cumplimiento de la norma en las áreas fiscalizadas. [mch](#)